

El proyecto pedagógico Mendeberry genera curiosidad en el exterior

20/03/2007

La próxima semana **HUHEZI**, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, acogerá **visitas de tres universidades** que vienen a conocer de cerca Mendeberry, el proyecto pedagógico de MU.

El lunes 19 de marzo llegarán **12 profesores** de la Universidad de Girona, todos ellos pertenecientes a la **Facultad de Educación**, que permanecerán dos días en Eskoriatza, en contacto con los miembros del Instituto de Ciencias de la Educación, HEZI.

El miércoles 21 de marzo, la facultad acogerá a otros **cuatro profesores** que, igualmente, vienen a conocer de cerca el proyecto Mendeberry, y que, al igual que los anteriores, permanecerán en Eskoriatza un par de días. Dos de ellos provienen de la Universidad de Murcia, uno de ellos el decano de la Facultad de Educación. Los otros dos vienen de la Universidad de Barcelona, incluido el vicedecano de la Facultad de Educación.

